

校長室だより No1

2017年6月5日

柏市立酒井根東小学校

<http://www.sakainee-e.kashiwa.ed.jp/>

校長 梅津健志

6月に入り、着任から2か月が過ぎました。

4月の全体会で、今年度本校の教育の重点、「何事もやりぬく力」の育成について、重点化の経緯や今の子供たちが置かれている社会状況等を説明させていただきました。

「やりぬく力」の育成に重点をあてている本校教育活動の状況や活動にご理解をいただけるよう、校長室からの情報発信をしていきたいと思っております。不定期発行ですがよろしくお願い致します。

さて、6月3日の土曜日に、「おやじの会」の皆様、ボランティアの皆様と本校職員でプール清掃を行いました。休日にも関わらず多くの方々に来ていただき、プールはとてきれいになりました。

「おやじの会」では、OBの方々も来てくださり、東小への熱い思いをもって応援して下さっていることを肌で感じた日でした。これからの学校教育は、教員が行う授業だけでは、十分と言えません。保護者の皆様や地域の方々、時には、専門家の方々に授業に参加していただき、学習することと、世の中の実際の動きをつなげていくことが、とても重要になってきます。「おやじの会」の皆様には、今まで以上に様々な面から学校支援をお願いしていきたいところです。

今年は、新規会員がまだいないようです。是非、お力をいただけると幸いです。おやじの会で子供の未来を語り合いましょう。

次の作業は、教室前面のペンキ塗りを夏休みに予定しています。毎日子供たちの目に入る壁が、きれいになっているだけで、子供の気持ちも勉強への気構えも良い方向に向いてきます。ペンキを塗りながらの情報交換も大事にしていきたいと思っております。

また、東小では学校図書館の活性化にむけた取り組みを強化していきます。一冊の本の中には、たくさんの人生が詰まっています。一冊を読み切ることで、多くのことを感じ、考えることになると思います。

今年から3年間は柏市教育委員会の「学びづくりフロンティアプロジェクト」に参加しますので、学校図書館指導員の長岡先生が毎日図書館にいます。また、図書購入の予算も多く配当されており、学校図書館を子供たちの「やりぬく力」の育成に向けて、魅力的に活用していこう、先生方も話し合いを重ねています。

そこで、図書館の整備や環境づくりのボランティア「本を読ませ隊」を募集します。学校図書館指導員の長岡先生と一緒に魅力的な図書館づくりをお手伝いしていただけませんか？週に一度1時間だけでも結構です。子供と本をつなぐ人の輪をつくりたいと思っております。

詳しくは、学校図書館だよりで説明します。学びづくりにお力をお願いいたします。

